



Pièces	10 Pièces
Superficie	365 m²
Référence	7369502
Prix	3 300 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

Belle villa contemporaine aux beaux volumes orientée plein Sud avec belle vue mer dans un domaine prisé à l'entrée de Cavalaire, comprenant un vaste salon de 100 m2 avec cheminée centrale, cuisine US ultra équipée, 9 chambres avec salle de bain ou douche, vaste parking extérieur, garage, piscine avec terrasses en teck. Le + : Très belles prestations et excellent emplacement pour aller en ville ou aux plages. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques: www.georisques.gouv.fr

Beautiful contemporary villa with beautiful volumes facing south with beautiful sea view in a popular area at the entrance to Cavalaire, comprising a large living room of 100 m2 with central fireplace, ultra-equipped US kitchen, 9 bedrooms with bathroom or shower, large outdoor parking, garage, swimming pool with teak terraces. The +: Very nice amenities and excellent location for going to town or the beaches. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING

8 Rue Victoire Mangot - Immeuble Le Florentin - CARQUEIRANNE - 83320 CARQ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

